

Declaración Augusto González Álvarez

Rol 34-2021

29 marzo de 2022.

Augusto González Álvarez cédula de identidad 13.962.003-8 declaro en la causa 34-2021, jurado de la Federación de Rodeo Chileno.

El delegado del rodeo señor Adolfo Figueroa, informó de que yo había sido increpado por un corredor, que estaba presente en la tribuna, no estaba corriendo. Esto fue en la serie de campeones.

Yo me fui y regreso con el delegado. El me informa cuando veníamos de regreso de la final, y me cuenta que iba a informar esta situación. Yo no me percaté de esta situación, no la escuché, pero según me dio fehacientemente el delegado que si la escuchó y por eso se acercó a este joven, para decirle que lo iba a informar.

Testigos tengo a mi señora que me acompañó en esa oportunidad y escuchó este garabato a mi persona, vio toda esta situación que vivió este muchacho después por que entiendo que es un chiquillo joven.

Yo no lo escuché, tengo que ser super honesto, no me percaté de esto, pero según da fe el delegado del rodeo esto si ocurrió.

¿En ese rodeo había mucho o poco público?

Alrededor de unas 80 a 100 personas en la tribuna, fue una final bastante tranquila, fui bien informado por el delegado del rodeo. Me fui con un sentimiento de bastante tranquilidad. Esto fue tan aislado que no me percaté. Siempre se escucha aplausos y alguna pifia por ahí.

¿La caseta del jurado esta próxima donde eventualmente habría ocurrido esto?

No me acuerdo donde estaba sentado este joven, pero debe haber sido cerca a unos 15 metros creo. Era mi primer rodeo, y seguramente doblando mi nivel de concentración en las corridas.

Se pone fin a la declaración.